

Pour des créations de postes, pour des ouvertures de classe, pour des dédoublements :

FO appelle à la mobilisation pour la satisfaction de toutes les revendications !

Non au budget Blanquer d'austérité renforcée pour la rentrée 2021 !

Le budget Blanquer pour la rentrée prochaine dans l'académie se résume à deux chiffres : **3000 élèves de plus pour 60 postes en moins !** Cette baisse du nombre de postes est une constante depuis plusieurs années. Elle a pour conséquence la remise en question et la destruction progressive de nos statuts avec l'alourdissement de nos services par un recours accru aux heures supplémentaires, et la multiplication des blocs de moyens provisoires (BMP) dans les dotations horaires globales des établissements. Les dédoublements sont de plus en plus supprimés et, dans nos classes, les élèves sont toujours plus nombreux.

Lors des Comités Techniques, les représentants Force Ouvrière ont pris leur responsabilité en refusant systématiquement les propositions de répartition de ce budget d'austérité renforcée. Ils ont revendiqué des moyens à la hauteur des besoins pour tous nos établissements.

Dans de nombreux collèges et lycées, les collègues d'ores et déjà se réunissent avec leurs sections syndicales pour refuser les dotations insuffisantes. Dans certains lycées, la baisse d'heure est énorme : plus de 100h en moins au Lycée Vauvenargues avec un nombre d'élèves presque équivalent à cette année scolaire. Des débrayages ont eu lieu, réunissant des dizaines de collègues devant leurs établissements, au Lycée Vauvenargues, au lycée Adam de Craponne... Les personnels avec leurs syndicats s'organisent pour aller chercher les heures et les postes qui manquent. FO soutient ces mobilisations, appelle à les élargir et à les amplifier. Tous les établissements qui demandent audience auprès des autorités départementales ou académiques doivent être reçus et leurs revendications satisfaites.

FO s'oppose à la dégradation continue de nos conditions de travail. La crise qui se prolonge a mis en évidence la nécessité urgente et immédiate de moyens pérennes supplémentaires !

C'est pourquoi FO, avec l'intersyndicale académique, appelle dans un premier temps à se rassembler le mercredi 17 mars devant l'IA13 à Marseille à 14h.

FO demandera audience pour porter les revendications des collègues à Monsieur le DASEN.

Pour sa part, FO exige :

- l'annulation de tous les postes d'enseignants prévus à la suppression et le recrutement d'enseignants titulaires supplémentaires ;
- la transformation des BMP en postes pérennes ;
- le retrait de la circulaire imposant une deuxième heure supplémentaire à tous les enseignants dans le second degré ;
- des créations de postes de toutes catégories : enseignants, CPE, AED, AESH, infirmiers, administratifs, Psy EN, AS, médecins scolaire et de prévention ;
- une augmentation substantielle des moyens de remplacement, à la hauteur des besoins ;
- les agents non titulaires doivent être reconduits et, à terme, titularisés ;
- l'abrogation de la réforme du lycée et du bac qui génèrent des suppressions de postes massives dans les lycées et désorganisent les enseignements. Le bac doit rester un diplôme national, terminal et anonyme !



NE CÉDONS RIEN!